

**Madrid** — El sector pesquero que faena en aguas portuguesas considera inaceptable la propuesta presentada por aquel país sobre un plan de pesca, según manifestaron sus representantes al finalizar la reunión celebrada ayer en la Secretaría General de Pesca Marítima.

En esta reunión, que estuvo presidida por el secretario general de Pesca, *Miguel Oliver*, se acordó hacer una contrapropuesta sobre la base de una prórroga de tres meses del convenio existente en 1982, a fin de poder desbloquear la actual situación y negociar para alcanzar, en el futuro, un acuerdo global. La Secretaría General de Pesca Marítima —dijo *Miguel Oliver*— dará su opinión técnica sobre la contra-

España hará otra oferta mientras crece la tensión en Galicia y Huelva

## El sector pesquero rechaza la propuesta de Portugal

propuesta española al Ministerio de Asuntos Exteriores para que éste dé una contestación a las autoridades portuguesas por la vía diplomática.

### Amarradas

Mientras tanto, las flotas de Galicia y del suroeste que faenan en aguas portuguesas continúan amarradas y existe una gran tensión. Un representante de los pescadores onubenses declaró

que el sector no puede esperar más y afirmó que si no ven una salida inmediata a este problema, mañana bloquearán la frontera de Ayamonte.

La disposición de los armadores es de esperanza de llegar a un acuerdo factible para las dos partes, a pesar de que, a su juicio, las condiciones del plan presentado por Portugal son muy duras, ya que significa una reducción del orden del 40 por 100 de la actividad de la flota

española en aguas de aquel país.

### Plazos

*Miguel Conde*, secretario general de la Federación del Mar de Andalucía de CC OO, señaló que, aparte las importantes reducciones del número de licencias ofrecidas por Portugal: 28 en la modalidad de arrastre frente a 68, 100 licencias en la de palangre en lugar de las 232 que había faenando,

etcétera, Portugal introduce en su propuesta una serie de condiciones que la hacen inadmisibles.

El secretario general de Pesca, al finalizar la reunión, dijo que es necesaria una colaboración entre España y Portugal.

«A nosotros nos gustaría —dijo— tener tres meses sin grandes variaciones en el plan de pesca anterior, a fin de poder discutir el programa futuro con tranquilidad y sin las crispaciones de las

*flotas amarradas.*» Añadió que, por parte española, existe la disposición de adaptar conjuntamente el esfuerzo a la capacidad de absorción de las pesquerías.

En cuanto al argumento de Portugal para presentar reducciones de licencias de que existe un desequilibrio, *Miguel Oliver* indicó que, sin salir del aspecto pesquero, esos desequilibrios deben contemplar otras circunstancias que la puramente extractiva.

Señaló que el esfuerzo, concretamente en la modalidad de arrastre, no está sólo relacionado con el número, sino también con la potencia de los mismos y en los otros sistemas de pesca influyen el número de barcos, sus características y otras circunstancias de las artes utilizadas.